

LA MANCHUELA SE ENMARCA EN EL PROGRAMA EUROPEO INTERREG III PARA EL DESARROLLO REGIONAL MEDIANTE LA COOPERACIÓN

ADIMAN impulsa un programa transnacional para el champiñón

Está previsto que participen socios de Albacete así como de países de la Unión Europea

A.A.
CUENCA

La Asociación para el Desarrollo Integral de La Manchuela Alta (ADIMAN), que integra a 33 municipios conquenses, está elaborando un proyecto transnacional para impulsar el sector de los hongos cultivados junto a grupos de desarrollo local de la provincia de Albacete y que contará con la participación de "socios" de otros países europeos. Esta iniciativa pretende ser canalizada a través del programa INTERREG III, cuya presentación podrá ser efectiva a mediados del próximo mes de enero. Desde ADIMAN se considera primordial el mantenimiento y desarrollo de la actividad en torno a los hongos cultivados en la comarca debido a la importancia social que suponen los empleos y las rentas generadas.

También participan en esta iniciativa de ADIMAN la Asociación de Desarrollo de la Manchuela de Albacete, la Asociación para el Desarrollo Integral de la Mancha del Júcar (Albacete), RECOMSA (Reciclado y Compostaje SA) y la Asociación Profesional Castellano-Manchega del champiñón y otros hongos comestibles.

Participantes

Juan Vicente Casas, alcalde de Iniesta y presidente de ADIMAN, ha manifestado que por el momento se trata de una propuesta de trabajo "y ahora estamos buscando grupos en Europa. por el momento hemos contactado con grupos de Italia e Ir-



El sector del champiñón genera más de 3.000 empleos directos

landa que tienen afinidades con nosotros".

El programa europeo INTERREG III se basa en el intercambio de experiencias entre colectivos de diferentes países de la Unión Europea y entre regiones del mismo país. El punto de partida es la transferencia de experiencias y necesidades. Una fórmula que permite la reflexión previa para, posteriormente, pasar a la aplicación práctica.

Casas ha calificado esta iniciativa como "ilusionante y apasionante". En principio, la inver-

sión aproximada ligada a este programa rondará los 1.000 millones de pesetas.

Cooperación

Entre las posibles líneas de cooperación previstas figuran la transferencia de experiencias y conocimientos (tecnologías de cultivo, fabricación de compost, elaboración de micelio, industrialización y comercialización); la investigación conjunta (mejora genética, nuevas variedades, materiales de cobertura, enfermedades y plagas, calidad y con-

servación del champiñón y setas comercializadas en fresco) y el medio ambiente (eliminación de impactos y nuevas materias primas en el compostaje, gestión de residuos y energías renovables). Las posibles acciones posteriores se centran en la promoción, formación y divulgación (cursos, jornadas técnicas, seminarios, muestras y ferias); los intercambios (estancias de aprendizaje y visitas de cultivadores) y compartir recursos humanos y centros de investigación en proyectos o programas concretos.

ALBALATE DE LAS NOGUERAS

Las VII Jornadas sobre Agricultura Ecológica se clausuraron ayer

EL DÍA
CUENCA

Albalate de las Nogueras acogió ayer la clausura de las VII Jornadas sobre Agricultura Ecológica que se han centrado en el "Manejo ecológico de cultivos leñosos: vid y olivar".

Las jornadas comenzaron el viernes y se clausuraron ayer con la intervención de Miguel Chillarón, director general de Desarrollo Rural.

El viernes, las diferentes ponencias se dedicaron al viñedo mientras que el olivar fue el cultivo protagonista del día de ayer. Así, Luisa Hurtado Ruiz, ingeniera técnica agrícola, inició la jornada con una ponencia sobre el "Manejo ecológico del olivar". A continuación se abordaron las "Experiencias empresariales en olivar ecológico" y, posteriormente, tuvo lugar una mesa redonda sobre las "Posibilidades del olivar ecológico en La Alcarria conquense".

SERVICIOS SOCIALES

Taller de Memoria en Vara de Rey y Honrubia

Isaac Mena
CORRESPONSAL

Durante todo el mes de octubre y primeros días del actual mes de noviembre se ha desarrollado en las localidades de Vara de Rey y Honrubia un Taller de Memoria.

La actividad ha estado organizada por los Servicios Sociales del área Sisante-Honrubia conjuntamente con las respectivas asociaciones de jubilados y pensionistas de los dos municipios mencionados.

El taller se ha desarrollado en cuatro sesiones de dos horas y en horario de tarde, contando con la asistencia de 35 personas de Honrubia y 20 en Vara de Rey. Los temas que se han ido desarrollando han estado relacionados con técnicas de estimulación de la memoria. Ya que el taller se planteó como una actividad piloto y debido al éxito alcanzado se podría ofertar a otras asociaciones pertenecientes a otros pueblos de la zona.

Por otra parte, hace algunos días Sisante fue el lugar que concentró a un buen número de mujeres de varias asociaciones dentro de una actividad organizada también por los servicios sociales de área Sisante-Honrubia.

PRIEGO ACTO POSTERIOR AL HOMENAJE QUE SE LE OFRECIÓ AL POETA PRICENSE DIEGO JESÚS JIMÉNEZ

Inaugurado el alumbrado del Torreón de Despeñaperros

EL DÍA
CUENCA

El presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Luis Muelas, y la diputada de Cultura, Carmen Pavón, presidieron durante la tarde de ayer la inauguración del alumbrado ornamental del Torreón de Despeñaperros y su entorno.

Los actos comenzaron en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari a partir de las 18,30 horas. Previamente, el municipio ofreció un sentido homenaje al poeta pricense Diego Jesús Jiménez que consistió en una misa, salve y un recital poético.

El alcalde de Priego, Luis Remón Viana, ha indicado que "el

Torreón de Despeñaperros es uno de los monumentos más bellos de la localidad, de origen árabe. Está situado en un meandro del río Escabas, hacia Albendea, donde nace el pueblo".

Inversión

La inversión necesaria ha rondado los tres millones de pe-

setas y se trata del tercer monumento iluminado en Priego. Ya se han iluminado el Convento de San Miguel de las Victorias y la iglesia". También asistieron a la inauguración el delegado de la Junta en Cuenca, José Luis Martínez Guijarro, u el delegado de Industria, Angel Alvaro.